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６月定例会会議日程

　

６
月
議
会
が
７
月
10
日
（
火
）
ま
で
の
日
程
（
６
月
19

日
開
会
）
で
開
催
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
　

◇
◆
◇
◆
◇

　

６
月
補
正
予
算
は
、
一
般
会
計
が
国
庫
補
助
約

17
億
２
千
万
円
含
め
18
億
９
千
万
円
の
増
額
、
企
業
会
計

が
水
道
事
業
・
下
水
道
事
業
で
約
６
億
３
千
万
円
の
増
額
、

全
体
で
約
25
億
２
千
万
円
余
と
な
り
ま
す
。

　

一
般
会
計
補
正
予
算
の
主
な
内
容
は
、
生
涯
活
躍
の
ま

ち
静
岡
推
進
事
業
で
地
域
多
世
代
交
流
型
住
宅
の
整
備
に

向
け
た
調
査
等
で
800
万
円
、
日
本
平
公
園
整
備
の
雨
水
対

策
や
用
地
買
収
と
造
園
工
事
に
約
１
億
２
，
２
０
０
万
円
、

高
速
道
路
案
内
標
識
整
備
に
５
，
６
５
２
万
円
、
橋
り
ょ
う

整
備
や
道
路
自
然
災
害
防
除
な
ど
に
１
億
５
，
７
２
０
万

円
、
木
造
住
宅
耐
震
補
強
へ
の
助
成
で
５
，
２
５
０
万
円
、

林
道
災
害
復
旧
事
業
に
５
，
８
６
０
万
円
、
他
道
路
整
備

な
ど
と
な
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
他
、
静
岡
市
税
条
例
等
の

一
部
改
正
な
ど
21
の
議
案
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。

「市議団の政策力をさらに高めたい」
今年も勉強会を開催

○本会議（議案上程）

　6/19（火）

○総括質問

　6/27（水）

　6/28（木）

　6/29（金）

○本会議（議案討論・表決）

　7/10（火）

○常任委員会（補正予算等審査）

　7/3（火）

　　・総務委員会

　　・企業消防委員会

　　・市民環境教育委員会

　7/4（水）

　　・厚生委員会

　　・観光文化経済委員会

　　・都市建設委員会

　

党
市
議
団
は
、
こ
の
ほ
ど
市
の
重
要
施
策

に
つ
い
て
５
日
間
に
亘
り
勉
強
会
を
行
い
ま

し
た
。
市
政
の
内
容
と
ネ
ラ
イ
を
し
っ
か
り

捉
え
、
政
策
形
成
能
力
を
高
め
る
た
め
に
毎
年

行
っ
て
い
ま
す
。
田
辺
信
宏
市
長
が
第
３
次
総

合
計
画
を
も
と
に
５
大
構
想
を
示
し
て
い
ま

す
。
加
え
て
、
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
（
＊
）
を
市
政
の

構
想
に
据
え
る
と

言
っ
て
い
ま
す
。

　

今
年
は
、
歴
史

文
化
施
設
建
設
事

業
、
海
洋
文
化
施

設
整
備
、
「
自

宅

で
ず
っ
と
」
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
な
ど
11

テ
ー
マ
で
、
担
当

課
か
ら
の
説
明
を

受
け
意
見
交
換
し

ま
し
た
。
ま
た
、

現
地
視
察
と
し
て

小
中
一
貫
校
と
し

て
昨
年
ス
タ
ー
ト

し
た
大
河
内
小
中

学
校
を
訪
問
し
、

授
業
を
参
観
、
教

員
の
方
々
と
の

懇
談
を
行
い
ま
し

た
。

　

こ
の
成
果
を
今

後
の
市
議
団
の
政

策
活
動
に
し
っ
か

り
と
生
か
し
て
行

き
ま
す
。
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の
略
。
２
０
３
０
年
を
期
限
と
す
る
国
際
社
会
全

体
の
持
続
可
能
な
開
発
目
標
。
貧
困
、
飢
餓
、
保

健
な
ど
17
の
目
標
を
掲
げ
る

6月27日 （水）・28日 （木）・29日 （金）

6月議会での質問内容

鈴木せつ子議員
・ 平和行政について
・ 子育て負担軽減策について

内田りゅうすけ議員
・ 新清水庁舎移転問題について

寺尾昭議員
・ 生活困窮者支援について
・ 高齢者運転の安全対策について

望月賢一郎議員
・ ＬＮＧ火力発電中止について
・ 駿河湾フェリーについて
・ 生涯学習交流館について

杉本まもる議員
・ 中小企業振興条例制定について
・ 地域経済を循環する取り組みについて

※詳しい日時は、議員団事務局までお問い合わせ下さい。

清水海洋文化施設整備推進事業について懇談

大河内小中学校での授業を参観


